

EN NUESTRAS PAGINAS, HOY...

RAUL SANCHEZ, un torero de Talavera

Tras el excelente inicio que ha tenido la temporada para él, conversamos hoy, para las páginas de "La Voz", con Raúl Sánchez. Es un torero de la tierra que, cada vez que se viste de luces, deja en buen lugar el pabellón de nuestra ciudad.

Es evidente que el diestro talaverano atraviesa un buen momento. Su triunfo en las Ventas con los pavorosos toros de García Romero, ha tenido consecuencias óptimas. La crítica madrileña, una vez más, ha elogiado su calidad de valiente lidiador con absoluta unanimidad. Su labor, en esta ocasión, ha sido reconocida y premiada. Su nombre, otras veces ausente, ha vuelto a los carteles.

—¿Por qué has estado marginado otras temporadas?

—No puedo contestaros porque nunca me han dado explicaciones. Lo peor de esto es que, al no torear, pierdes fuerza y la gente se va olvidando de tí. Es muy difícil después recuperar el sitio que has perdido.

—Tal vez te haya faltado un buen apoderado.

—Es posible. No cabe duda que una persona bien relacionada en el mundo de los toros, es fundamental para un torero.

Los padrinos más influyentes que ha tenido Raúl han sido su valentía y su voluntad por tener sitio en la Fiesta junto con su enorme afición.

—Raúl, ¿cuál es el origen de esta afición?

—Creo que soy aficionado a los toros desde que tengo uso de razón. La verdad es que esto no tiene una explicación lógica porque ni en mi familia, ni entre mis amigos, ha habido nadie relacionado con los toros.

—¿De qué corridas guardas mejores recuerdos?

—La que recuerdo con más satisfacción es la de mi alternativa. Ángel Teruel fue el padrino y el testigo de la ceremonia José

Luis Parada. Corté cuatro orejas y un rabo con toros de Cortijoliva. También guardo un buen recuerdo de una sustitución que le hice a "El Cordobés", aquí en Talavera. Con el cartel de "no hay billetes" volví a cortar cuatro orejas y un rabo. Otra tarde memorable fue la de la alternativa de "El Cerralbeño", con Gabriel de la Casa, Corté el rabo a un sobrero de Arranz. Los mejores triunfos han sido en mi tierra.

—¿Te ha apoyado el público de Talavera?

—Me ha apoyado mucho. No sólo porque me haya aplaudido cuando he estado bien, sino que, además, un amplio sector de público, se positivamente que ha acudido a la plaza a verme a mí. Le estoy muy agradecido a la afición talaverana.

A Raúl, en el apartado de la fiesta, no siempre equitativo, le ha tocado en suerte

el toro grande y el billete chico. No ha tenido acceso a ese coto privilegiado que alberga a la figura del toreo donde, ni son todos los que están, ni están todos los que son.

Es tópico, por reiterativo, decir que es el toro quien pone a cada cual en el lugar que le corresponde. Tópico pero cierto. Dudamos, en cambio, de la selección que pueda hacer entre los toreros, el utrero que hemos tenido que soportar otras temporadas quienes, pacientemente, nos hemos retratado, una y otra vez, en la taquilla.

Parece que se van a remediar ciertas situaciones fraudulentas y el toro serio, con peso y edad, va a volver a las plazas. Con él volverá la emoción, la suerte de varas, casi perdida, y, lo que es más importante, volverá la autenticidad a la Fiesta. Esta circunstancia dejará en evidencia a los "pegapases", a los toreros



Raúl charla con nuestros colaboradores en el Bar Mikoto (Foto Rodríguez)

prefabricados y beneficiará a los toreros con oficio.

—¿Puede influir esto en tu carrera?

—Sin duda va a beneficiarme. Estoy acostumbrado a las corridas difíciles. Veintiséis tardes en el verano de la Monumental hablan por sí solas.

Hablamos de la Feria. Los matadores como Raúl, sobrados de oficio y faltos de corridas, son incómodos para las figuras. Camino y Teruel van a tener en el talaverano un duro competidor.

—Por supuesto. Los toreros no nos conocemos después del paseillo. Los tres queremos ser el mejor. En esta ocasión mi responsabilidad es mayor porque toreo ante mis paisanos. Si los toros embisten puede ser una gran corrida.

—¿Qué te preocupa más, el toro o el público?

—Me preocupa mucho más el público. Sobre todo el público de Talavera. Haré todo lo posible para que salga contento.

Los trofeos "Ciudad de la Cerámica" serán, sin duda, un gran aliciente para los espadas que torear en nuestra Feria y un nuevo motivo de prestigio para Talavera. Vaya nuestro aplauso para quienes lo patrocina a costa de su bolsillo.

Raúl, clásico con la franela y rotundo con el acero, es un firme candidato a estos trofeos.

—¿Se va a quedar alguno en Talavera?

—Antes de la corrida no se puede decir nada. Si los toros colaboran, creo me llevaré a casa algún ánfora.

—¿Qué corridas tienes después de la Feria?

—Toreo el día veintidós en Madrid. Esta corrida es muy importante porque de ella depende, en gran parte, el resto de la temporada. Seguramente vaya a Toledo en el Corpus y después a Pamplona. Nada de esto es seguro. Hay que esperar el resultado de Talavera y de San Isidro.

El día quince, Raúl vuelve a hacer el paseillo ante su parroquia. Esperamos que, en esta ocasión, le corte las orejas al único toro que ha podido con él: la mala suerte. Así se lo deseamos.

GRANA Y ORO

Lainar
LA INDUSTRIAL ARTESANA

**MOBILIARIO DE
COCINA a MEDIDA**

(Fabricación propia)

T. DIAZ ZORITA COLLADO

Exposición: Avda. Pio XII, 33.
Teléfono 80 23 45.

Fábrica. Ctra. San Román, km. 1.
Teléf. 80 23 72

SCALA

- INSTRUMENTOS MUSICALES
- ACCESORIOS para PROFESIONALES de la MUSICA
- SONORIZACION DE SALAS Y DISCOTECAS

Joaquina Santander, 13. :: TALAVERA

VENDÓ PISO NUEVO

grande, barato.-c/ Cervantes, 6. Talavera

Interesados llamar: Teléf. de Madrid 246 58 76

EUGENIO DEOCAL

Taller de Fontanería y Técnico en instalaciones de gas butano y propano

(Industriales y domésticas con carnet que acredita la competencia, expedido por la Delegación de Industria y Butano, S.A.)

Estamos especializados en instalaciones y reparaciones de toda clase de aparatos de gas motores Electrobomba con depósitos de presión, Autoclave, o en Hidroesferas, para el abastecimiento de aguas a presión, tanto para pisos y obras de mucha altura como chalets, jardines, piscinas, depuración y riego por aspersores, etc.

PARA TODO LO RELACIONADO CON EL AGUA o CON EL GAS, AVISE AL

TALLER DE DEOCAL

TALLER: Matadero, 7
TELEFONO: 80 22 21

DOMICILIO: Pl. Poeta Jiménez de Castro, 3, 8º. C.
TALAVERA

Autos Cañizares

Marqués de Mirasol 9.

Telf. 80 34 52

COMPRA-VENTA DE AUTOMOVILES

Autos Cañizares tiene para usted el mejor vehículo de ocasión. Todas las marcas de turismo garantizadas por haber sido reparados y revisados en sus propios talleres.

Visite Autos Cañizares y si en su exposición de Marqués de Mirasol, 9 no encuentra el vehículo que le guste, tiene otro local en la calle de Bernardo González.

Autos Cañizares compra-venta de automoviles.